

80 clubes de adultos mayores recibieron \$72 millones de pesos para proyectos

Las organizaciones de la provincia postularon al Fondo Nacional del Adulto Mayor. El aporte creció en comparación con 2023.

David Muñoz Castillo
 cronica@lidersanantonio.cl

En una plaza de Barrancas Ilena, ayer se realizó la ceremonia de adjudicación del Fondo Nacional del Adulto Mayor, que en esta ocasión rompió un récord para la provincia por el aumento de los cursos asignados.

En total 80 clubes de adultos mayores del Litoral de los Poetas se repartieron 72 millones de pesos para desarrollar distintas iniciativas.

“Es un número importante e histórico de seleccionados, aumentó significativamente en relación al año pasado, cuando fueron 56. Estamos muy contentos, ya que hubo más postulaciones, pero también mejores resultados”, destacó la delegada presidencial provincial, Caroline Sireau.

Para la representante del Ejecutivo en la provincia, estos fondos “per-

miten la participación activa de los adultos mayores, no solo en estos fondos, sino que también en otros requerimientos que hacen en torno a las distintas problemáticas que les toca enfrentar”.

Caroline Sireau afirmó que “es importante que podamos apoyar a las distintas organizaciones de adultos mayores en torno a las distintas brechas que aún existen en nuestro territorio”.

PROYECTOS

Las organizaciones podían postular a proyectos que van desde los 500 mil a los 2 millones de pesos, relacionados con alfabetización digital, recreación o capacitaciones. “Es amplia la variedad de proyectos que se financian, pero siempre detrás de ellos existe una organización”, destacó la delegada.

Carolina Rohten, coordinadora regional del Servicio Nacional del Adulto Mayor, explicó



LA ENTREGA DE LOS FONDOS EN LA PLAZA DE BARRANCAS.

que con estos fondos “buscamos promover la participación y la asociatividad de las personas mayores. San Antonio es una de las tres provincias de la región con más proyectos adjudicados, con

un incremento monetario en cuanto a lo que significa la proyección y adjudicación de los clubes”.

Más de 850 organizaciones fueron beneficiadas en la región, como precisó la coordinadora regional.

Y en cuanto al aporte monetario a la provincia detalló que aumentó en un 25 por ciento en comparación con el concurso 2023.

BENEFICIADA

La señora Raquel Márquez, del club Jubilados Hospital San Antonio, recibió ayer el aporte en nombre de su organización. “Nos ganamos un proyecto para comprar lanas y tejer con nuestras socias, que hacen sus trabajos y después los venden, para tener un poquito más de plata, porque usted sabe que las pensiones son bajas”.

Con estos recursos las 20 socias de la organización trabajan durante todo el año en la sede de la Unión Comunal del Adulto Mayor y proyectan que para 2025 “postularemos a géneros, eso quieren las socias”, anunció la dirigente. 🌟

25%

de aumento tuvieron los fondos destinados a la provincia en comparación con 2023.

850

organizaciones de adultos mayores de la región recibieron recursos.